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０８
年
１
月
１１
日
に
開
か
れ
た
観
光
関
係
団
体
懇
談
会
主
催
の
新
年
賀
詞
交
換
会
。
前
年
末
に

観
光
庁
の
創
設
が
決
ま
っ
た
こ
と
を
受
け
、
出
席
者
か
ら
「
今
年
は
観
光
立
国
実
現
へ
の
大

き
な
一
歩
と
な
る
」
「
観
光
の
力
で
暗
い
世
相
を
明
る
く
で
き
れ
ば
」
と
期
待
の
声
が
続
い

た
。
（
０８
年
１
月
２６
日
付
）

国土交通省は０８年４月１０日、観光庁の発足を念頭に、観光行政、観光政策に各界
の有識者の意見を反映させるため、観光に関する懇談会を設置、初会合を開いた。
総合観光政策審議官の行政運営上の懇談会という位置づけ。（０８年４月１９日付）

早くから観光庁創設を提唱してきた二階俊博氏
率いる自民党の政策グループ「新しい波」が０８年
５月１９日、名古屋市内でセミナーを開く。二階氏
は講演で愛知県の産業観光の例を挙げ、観光振
興の大切さを改めて強調した。（０８年５月２４日付）

全国旅館生活衛生同業組合連合会の佐藤信幸会長、大木正治会
長代行らが０７年１２月１７日、国土交通省の冬柴鐵三大臣（当時）
を訪問。「観光立国を推進するためにも、早急に観光庁の設立
を」と要望した。（０８年１月５日付）

大手旅行業５社の協定旅館ホテル連盟会長で組織す
る５社旅連会長会が観光庁発足前日の０８年９月３０
日、二階俊博経済産業相を訪問。旅館業を含めた中
小企業の金融対策の実施を訴えた。二階経産相は観
光の重要性を強調し、同会との積極的な連携にも言
及した。（０８年１０月４日付）

観
光
関
係
１６
団
体
主
催
の
観
光
立
国
を
推
進
す
る
集
い
が
０８
年
７
月
９
日
、
東
京
で
開

か
れ
た
。
政
官
民
の
代
表
約
３
０
０
人
が
参
加
。
１０
月
の
観
光
庁
発
足
を
機
に
、
観
光

立
国
実
現
に
向
け
一
致
協
力
し
て
取
り
組
む
決
意
を
示
し
た
。
（
０８
年
７
月
１２
日
付
）

国
土
交
通
省
は
０８
年
８
月
８
日
、
観
光
実
務
に
関
す
る
ワ
ー
キ

ン
グ
グ
ル
ー
プ
の
中
で
、
中
長
期
目
標
の
「
２
０
２
０
年
ま
で

に
訪
日
外
国
人
旅
行
者
を
２
千
万
人
に
拡
大
」
し
た
場
合
の
国

別
の
誘
致
目
安
人
数
や
経
済
効
果
を
明
ら
か
に
し
た
。
中
国
、

韓
国
、
台
湾
の
３
大
市
場
か
ら
約
６
割
に
あ
た
る
１
２
０
０
万

人
を
誘
致
す
る
必
要
が
あ
る
と
指
摘
。
（
０８
年
８
月
２３
日
付
）
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